



学校だより

おもせ

気仙沼市立面瀬小学校
令和3年度 学校だより No.5
令和3年7月20日 発行

T988-0133 気仙沼市松崎下赤田58番地
TEL・FAX(0226)22-7800・24-7215

1学期終了！御協力に感謝です・・・運動会・参観日・引き渡し訓練など

4月に始まり、コロナウイルス感染拡大防止に向けた学校、家庭、地域が一体となった取組により、無事1学期の終業式を迎えることができました。実施できなかった4月の参観日やPTA総会、環境整備作業等の活動もありましたが、5月の運動会や先日行われた参観日、引き渡し訓練など、たくさんの御協力をいただき、実施することが出来ました。また、子供たちもたくさんの感染対策をしながら学校生活を頑張ってきました。昇降口に飾った七夕の短冊には、将来の夢や今欲しいものなどに加え、「コロナが早くなくなってほしい」「世界が平和になってほしい」など、子供たちなりの優しさや思いやりにあふれる多くの願い事があり、多くのことを考えながら生活していたことを改めて感じさせられました。

さて、本日の終業式では、校長式辞の中で、1学期の子供たちの頑張りを認め、振り返りました。明日からの長い夏休みについて、毎日続けて取り組むことを決めて取り組んでほしいと励ましました。児童代表として2年生と5年生の代表が1学期に頑張ったことを堂々と作文発表しました。発表してくれた作文は、とても素晴らしい内容でした。ぜひ一読していただきたいと思います。

前号でもお知らせしましたとおり、通信票の配付や夏休み中のプール開放はありません。昨年度は短期間の休みでしたので、たっぷり休みを満喫してほしいと思います。



2年生代表 SKさん



5年生代表 SCさん



一学年にがんばったこと

二年一組

きょうで一学年が終わりです。ぼくは、一学年にがんばったことが二つあります。
一つ目は、算数の長さです。長さのへんきょうで、センチメートルとミリメートルをならいました。ミリメートルのつもりを数えるのがたいへんでした。でも、ものさしでいろいろなもの長さをはかったら、だんだん慣れてきて、むずかしくなくなってきました。友だちや先生の話を、しっかり聞くようにしたら、みんなにせつめいもできるようにになりました。話を聞けば、やれるんだなと思いました。
二つ目は、国語のかん字です。ぼくは、かん字ががでて、あまりきれいに書けませんでしたが、しせいかわるかったり、書きじゆんがちがっていたりしたからだといいことがわかりました。書きじゆんがなかった、「べた・びた・とん」のしせいや、書きじゆんに気をつけて書くようにしたら、字をととのえて書けるようになりました。花丸もたくさんもらえるようになって、うれしかったです。いつもこのちようしてがんばろうと思います。
あしたからは、夏休みです。ぼくがちょうせんしたいことは、おりにあります。おがあさんといっしょに、ぼくのすきなクッキーをつくってみたいです。

一学期頑張ったこと

五年一組

ぼくが、一学期に頑張ったことは、三つあります。
一つ目は、委員会活動です。ぼくは、放送委員会に入りました。火曜日の放送担当になり、初めて放送する日は、心の中でずっと、「間違えたくない、間違えたくない。」
と思いがから放送しました。なんとか言うことができ、安心しました。今も緊張しますが、はじめの頃はどてはなくなってきました。また、委員会活動の話し合いは、自分の意見を言うことができました。これからも、委員会活動を頑張りたいと思います。
二つ目は、算数の計算です。ぼくは、計算が得意な方だと思っていましたが、5年生の算数で学習した「小数」のかけ算や割り算は、正直見ただけで、
(何これ、やり方が分からない、助けて！) と思い、できる気がしませんでした。でも、授業中に漢下先生の話をちゃんと聞いたり、問題をやったりして、速く正確に計算ができるように努力しました。そのように繰り返し頑張っているうちに、やり方も分かってきて、速く計算ができるようになってきました。また、このように難しそうな問題が出てきても、日頃から努力していきたいと思いました。
三つ目は、話の聞き方です。ぼくは、今まで誰かが話をしているときに、話をしてしまい、きちんと聞くことができませんでした。なので、5年生では、誰かが話をしているときには、ピシツとして話を聞くことと決めました。また少し、おしやべりをしようというつもりで、二学期は、もっとしっかり話を聞くことができるようになりたいと思います。
一学期は、自分でも頑張ったことやできるようになったことがたくさんあったと思います。二学期は、漢字を今よりもっと書けるようになりたいので、漢字練習を頑張りたいです。また、野外活動やあすなろまつりなど、いろいろな行事に一生懸命取り組んだり、委員会の企画も考えてみたいと思います。何にでもチャレンジしながら、もっと頑張りたいと思います。

面瀬川生物調べ！

1日(木)に4年生が宮教大棟方先生をお迎えして、面瀬川の生物調べをしました。上流の川に入り、水生生物探しをしました。たくさんの発見に目を輝かせる子供たちでした。その後学校に戻り、採取した生物について棟方先生から、「生物がきれいな川であることを教えてくれる。」ということ学びました。



楽しかった！工場見学！

8日(木)に3年生がヤヨイサンフーズ様の工場を見学しました。工場内は、見学のためのルートや施設が整備され、食の安全に対する対策もしっかり感じ取っていた子供たちでした。見学の中では、作業着を着せてもらったり、食品加工の機械を見せてもらったりしながら充実した時間を過ごしました。ありがとうございました。作業着、似合ってますか？



驚きがいっぱい！「ツバメ」の学習

14日(水)に、4年生と6年生がそれぞれ理科と総合学習で、日本野鳥の会の岡本さんを講師に、「ツバメ」についてのオンライン学習をしました。直接語りかけられる説明に興味津々で、時には質問や意見交換しながら楽しく学習に取り組みました。貴重な学習を今後生かしていきます。ありがとうございました。



遠洋マグロ船の乗船体験！

14日(水)に、5年生が総合学習として遠洋マグロ船の乗船見学をしました。船内、特に通路や寝床の狭さ(船が揺れても倒れないため)に驚きながらも、長期間の船での生活や仕事内容に興味をもって見学しました。途中、ミナミマグロの漬け寿司をいただき、充実した見学となりました。北かつさんをはじめ、たくさんの方の皆さんに感謝します。



7月後半・8月の主な行事予定 ※今後変更が生じた場合はメールで連絡いたします。

- 21日(水) 夏休み(～8/25) 水泳教室① 5, 6年 9:00～ 3, 4年 10:30～
居所確認① 13:30
- 22日(木) 海の日 飲酒運転根絶運動の日
- 23日(金) スポーツの日
- 26日(月) 水泳教室② 9:00 居所確認② 13:30
- 27日(火) 水泳教室③ 9:00 居所確認③ 13:30
- 30日(金) 居所確認予備日



【8月】

- 4日(水) 学校保健委員会 13:00 ※口座振替日
- 22日(日) PTA環境整備作業 6:00～7:00
- 26日(木) 第2学期始業式 全校5校時限
- 27日(金) 6年身体測定
- 30日(月) 委員会活動 5年身体測定 SC来校
- 31日(火) 朝会(音楽) 3, 4年身体測定 なかよしタイム おおぞら号



～お知らせ＆お願い～

- 新型コロナウイルス感染やPCR検査を受検する場合は連絡をお願いします**
新型コロナウイルス感染拡大防止の対策としてコロナ関連の報告・相談は夏休み中も以下の連絡先に連絡をお願いします。なお、平日の連絡は学校(22-7800)までお願いします。
報告・相談専用緊急電話(050-5475-6779) ※土、日、祝日
- 夏休み中に校庭整地作業があります**
夏休みの3週間程度の期間、校庭の整地作業があります。まだ、日程が決定していませんが、校庭の使用が出来なくなります。詳細が分かり次第、メール等で連絡いたします。
- 観察池(オモトープ)が拡張され、仮オープンしました！**
整備を進めていた校庭にあるビオトープが拡張され、仮オープンしました。整備に携わっていただいた谷山元校長先生始め、多くの皆様に感謝です。新たなスポット誕生です！